

EL FISCAL ES UN TÍTERE DE LUIS ALFARO UCERO

-FECHA- 07.11.1995

-SECCIÓN- POLÍTICA

-PÁGINA- 2

-AUTOR- ANÓNIMO

Andrés Velásquez en la CSJ: El fiscal es un títere de Luis Alfaro Ucero. ¿Por qué Badell no esperó que el TSS se pronunciara? ¿Por qué actúa ahora y no después del próximo 3 de diciembre?, preguntó el gobernador de Bolívar, quien denunció una patraña electoral.

El dirigente causaerrista Andrés Velásquez considera que el fiscal general de la República, Iván Darío Badell, es un “títere” del secretario general de Acción Democrática, Luis Alfaro Ucero, pues según dijo se prestó para una “patraña electoral”, precisamente a un mes de celebrarse los comicios regionales. Acompañado de otros militantes del partido radical, Velásquez se entrevistó con el presidente de la Corte Suprema de Justicia, Rafael Alfonso Guzmán, para solicitarle celeridad respecto a la acusación interpuesta por Badell, quien el viernes lo acusó de haber cometido los delitos de malversación, peculado y manejo ilegítimo de cuentas bancarias durante su gestión como gobernador del Estado Bolívar. “Las acusaciones son las mismas que vienen formulando sectores de AD desde 1992; sin embargo, lo más grave es que esta vez sea el Ministerio Público el que emprenda una acción en mi contra”. “Es una descarada maniobra –prosiguió Velásquez–, pues antes de que el fiscal acudiera a la Corte Suprema de Justicia, Alfaro Ucero, quien se encontraba en Guayana, la anunció y enseguida las emisoras de radio locales comenzaron a transmitir cuñas, mediante las cuales se aseguraba que yo iría preso”. Andrés Velásquez, citó al ex director general de la Fiscalía Antonio José Herrera, quien hace más de un año advirtió que

Badell “puede ser un buen segundo, pero nunca convendría al país que estuviera al frente del Ministerio Público”. Agregó que en el juicio al ex presidente Carlos Andrés Pérez, Badell ha demostrado que no es precisamente “un brillante abogado”, pero que ahora utilizó un lenguaje especialmente agresivo, poco habitual en él, para señalar sin rodeos que Andrés Velásquez es un corrupto. “Existe un vínculo inocultable entre Badell y Alfaro Uceró y David Morales Bello, lo cual significa que el Ministerio Público irá perdiendo toda la credibilidad que recuperó en los años anteriores”. —Esa es su defensa política, ¿pero qué tiene que responder sobre los delitos que se le imputan?, le inquirió una reportera. —Insisto en que se trata de un refrito, pues los mismos hechos han generado una investigación en el Tribunal Superior de Salvaguarda y la solicitud de otro antejuicio de mérito ante la Corte Suprema de Justicia, que está pendiente desde hace dos años, en manos de la magistrada Josefina Calcaño de Temeltas. Y agregó: —Yo he producido montañas de papeles que he consignado ante las diferentes autoridades que se han ocupado de investigar las referidas denuncias. Sin embargo, no es un problema judicial sino político-electoral. ¿Por qué Badell no esperó que el TSS se pronunciara? ¿Por qué actúa ahora y no después del próximo 3 de diciembre? La razón es sencilla: La Causa R es la única organización política con la verdadera disposición de hacer contrapeso a AD y eso lo sabe Alfaro Uceró, quien no ha escatimado recursos para eliminar a todo aquél que vaya contra sus propósitos. En todo caso —comentó—, el bufete Baumeister, Brewer y Asociados, nuevamente se encargará de la correspondiente defensa. Refirió que los dirigentes de AD están muy preocupados por las posibilidades de triunfo que tendría La Causa R en Caracas, Bolívar, Zulia, Monagas, Anzoátegui, Miranda y Guárico. Citó los resultados de la más reciente encuesta Datos sobre intención de voto, según la cual el once por ciento de los

encuestados votaría por él si las elecciones presidenciales fueran al día siguiente. Andrés Velásquez confía en que la Corte Suprema de Justicia pondrá coto a la “patraña” y, a la larga, el fiscal Iván Darío Badell será reo de su “torpe” actuación.